

14/08/2014

Fiscalía Sur incauta cerca de 700 kilos de marihuana que habían sido enterrados en el desierto

La investigación que se desarrolló durante 7 meses tuvo como resultado la incautación de 693 kilos de marihuana y 4 ciudadanos extranjeros que internaban la droga desde Bolivia en un automóvil y la que posteriormente iba a ser distribuida en las distintas comunas de la Región Metropolitana. La detención se produjo en la ciudad de Antofagasta desde donde los antisociales tenían su centro de operaciones.



Al ser detenidos los delincuentes revelaron a personal de la PDI que en el desierto había sido enterrada la droga.

Según el Fiscal Regional Metropolitano Sur, Raúl Guzmán “este es un procedimiento que deriva de una investigación desde hace 7 meses atrás, que hoy da cuenta de los resultados y producto del trabajo que se efectúa en coordinación con la Policía de Investigaciones de Chile y particularmente con la Brigada Antinarcóticos Metropolitana Sur, en donde hemos sacado de circulación 700 kilos de marihuana y también hemos desarticulado una banda destinada a la internación de esta droga”

Además explicó la importancia de este decomiso para el país “en materia de marihuana es la más importante dentro de este año, hay que recordar que hace un mes aproximadamente, también se incautaron 3 toneladas de droga entre cocaína y marihuana y en ese sentido hemos mantenido la línea de investigación de este tipo de hechos”.

Los 4 imputados serán formalizados esta tarde por el fiscal de antinarcóticos y crimen organizado, Pablo Salinas, por el delito de tráfico ilícito de drogas ante el 12 Juzgado de Garantía de Santiago